

ganz oben doch geopfert ist geruht. Ich habe nur einige in  
eine abgeschlossene Untersuchungen, z.B. über die Beziehungen  
nur Fehlungen, die später als Eintritt zu den 20. K. III. gedruckt  
werden sollen, und fürzig gemacht; außerdem habe ich 1905 die  
belgischen und niederländischen Archiv bereist und gleichlichen  
wie Belgien für die ganze salische Periode hin auf ein Antwort-  
papier D.H.V. (dieses No. vermauert war) erledigt. (Die so an den  
D.D. eingangs Zeit ist den S.S. zu sehr gekommen, die ohne das  
nicht so, wie gewünscht ist, hätten gefordert werden können).  
Nach Werbels Entlastung aus dem Hause hat er mit der Material-  
al, das ich vor dem Einzug des Trauzonen in Straßburg gerad-  
noch rechtzeitig nach Berlin geschickt hatte, nach seinem  
pfiffigen Aufenthaltsorte Freiburg kommen lassen und hat  
natürlich einige Zeit gebraucht um 1) die Literatur der  
seit Kriegszeit durchzugehen und 2) sich in den Stoff  
wieder hinzuleben und das früher bearbeitete Thürke  
grundlich durchzusehen. Folgs ist es nun so weit, daß wir  
die gemeinsame Arbeit wieder aufnehmen können. Werbel, der  
verantwortig mit einer Familie im Hause eines Minters in Kiel  
dort die Freiburg wohnt, trahgt nicht ganz nach Heidelberg  
überzusiedeln, wenn er was außerordentlich schreibt ist,